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問 自転車ネットワーク計画
策定を予定している地域内道
路や計画キロ数などは決まっ
ているのか。

答 他市町との連結性が必要
である。具体的には、まだだ
が公共施設等を結ぶ主要幹線
など、関係者との協議を踏ま
え選定したい。

問 食材は高騰しているのに
予算が微増となっているだけ
なのだが、質や量は保てるの
か。

答 栄養価などの必要な成分
は決まっているので、その中
で喜んでもらえるメニューを
工夫している。

問 測量設計業務委託料は道
路橋梁長寿命化修繕計画に基
づく定期点検か。何を目的に
実施するのか。

答 計画により、定期点検を基
本５年に 1 回実施する。令和
７年度は定期点検を実施し、
長寿命化計画を令和８年度に
見直し予定である。

問 こどもの権利条例制定に
向けて、こどもを対象とした
学習会の内容と、こどもが困っ
たことの相談はできるのか。

答 「こどもの権利」に関す
る講演会を行い、アンケート
の意見を大事に学習を深め
る。直接弁護士に相談できる
体制を整えていきたい。

問 住民から病児・病後児保
育の要望が多くなってきてい
るが、受け入れ可能な小児科
の誘致は。

答 現在、受け入れしている
病院は１件であるが、要望が
多いことから今後も誘致を進
めていく。

問 生成ＡＩを活用する予算
を計上しているが、事業の内
容は。また、その効果は。  

答 総合行政ネットワーク上
で使える生成ＡＩを導入する
ことで、業務の生産向上を図
る。

問 公園施設長寿命化計画の
遊具などの修繕費は予算化さ
れているが、公園トイレの有
無の判断はいつになるのか。

答 自治会などの地元に意見
を聞いて、調査を進めている
が、調整が難しい。期限を切っ
て答えを導き出す。

問 アンケート調査や勉強会
を踏まえての継続とは、具体
的にどのように進めていくの
か。

答 参画意識を高めてもらう
ため、どんなまちにしたいか
を話し合う場を設けて進めて
いく。

問 学校給食に食育を取り入
れる考えは。  
 

答 国などの通知でも食育の
観点を取り入れており、今後
も推進していく。

問 交通空白解消に向けて官
民連携プラットフォームが発
足している。令和７年度に新
たな仕組みが必要では。

答 同プラットフォームに入
会するためエントリーをして
おり、新たに民間との試行的
連携の検討を進める。

問 熱中症対策に冷水機が有
効だが、老朽化した中学校の
冷水機の更新は。  

答 播磨中学校３台、播磨南
中学校４台の全てを更新す
る。

問 広域ごみ処理施設運営負
担金が約８４７万円少なく
なっている。町としてどのよ
うに分析しているのか。

答 循環型社会の点からも良
い流れである。住民の方がご
みを減らす意識を持って取組
んでいる効果が負担金減に繋
がった。
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